

CONTENIDO OFRECIDO POR **Foment**  
del Treball Nacional

## Medallas de Honor. Líderes

# Foment reconoce a los empresarios del año en su XVI edición de sus premios anuales

Joan Castells Trius y Juan Echevarría Puig fueron los dos galardonados en un acto que se celebró el lunes 30 de octubre en el Teatro Nacional de Catalunya

**Daniela Pina**

Foment del Treball celebró este lunes 30 de octubre la XVI edición de sus premios anuales, que se entregaron durante un acto celebrado en el Teatro Nacional de Catalunya y en el que asistieron personalidades como el presidente de la Generalitat de Catalunya, Pere Aragonés; el ministro de Industria, Comercio y Turismo, Héctor Gómez; la presidenta del Parlament de Catalunya, Anna Erre y Solà; y el alcalde de Barcelona, Jaume Coliboni.

Por un lado, Foment distinguió a Joan Castells Trius, presidente de FIATC Seguros, con la Medalla de Honor al Empresario del Año, por su papel destacado en el sector empresarial y de las aseguradoras. Y es que a través de su liderazgo, FIATC, que era una pequeña compañía centrada en el ramo del automóvil, se ha convertido en la segunda mutua de ranking del Estado y la primera de Catalunya.

Foment también otorgó la Medalla por su Trayectoria Empresarial a Juan Echevarría Puig, por la búsqueda incansable de la excelencia y el buen gobierno corporativo como líder empresarial de compañías referentes como FECSA, Nissan Motor Ibérica, EBRO-Kubota, o Cable y Televisión de Catalunya (Menta), y, en especial, por su apuesta por la modernidad durante los años al frente de Mutua Universal. Además, Echevarría es una figura referente no solo en el mundo empresarial, sino también en el ámbito docente, social e institucional.

### Estabilidad empresarial

El presidente de Foment, Josep Sánchez Llibre, en la clausura del acto reivindicó la figura del empresario y del emprendedor y reclamó "consensos básicos y esenciales" a los gobiernos y al resto de fuerzas políticas "para tener la estabilidad necesaria que permita el retorno de las empresas a Catalunya", recalzó.

De esta manera, el líder patronal pidió al próximo Gobierno central que siga una línea de política económica que ayude a tener una fiscalidad competitiva para el ecosistema empresarial. En este sentido, también solicitó una reforma efectiva de la administra-



Arriba la entrega de la Medalla a Juan Echevarría Puig; Abajo, a la izquierda, la entrega de la Medalla de Honor a Joan Castells Trius; y a la derecha, el President Aragonés.

ción pública para hacerla más ágil, sobre todo, en la actual era digital.

Los XVI Premios y Medallas de Honor de Foment del Treball reconocen la tarea realizada por empresas y destacados empresarios y empresarias durante el último año o a lo largo de su trayectoria, destacando en los principales valores que representan el espíritu del sector. La edición de este año cuenta con el patrocinio de Aertis, CaixaBank, Endesa, PWC, Repsol y Telefónica. Además, en el acto de entrega colaboran el Ayuntamiento de Barcelona y la Diputación de Barcelona, y el apoyo de Mercadona y el RACC.

### XVI Premios Foment del Treball

Asimismo, el jurado de esta edición ga-

lendaron a siete empresas con los Premios Carles Ferrer Salat. En la categoría de Desarrollo Sostenible se reconoció a Transportes Generales de Olesa, empresa líder en el sector del transporte a demanda, por el servicio Bus4.me, un sistema de transporte sensible a la demanda, que aborda los retos de la movilidad, promueve la movilidad sostenible, reduce la contaminación, mejora la accesibilidad y proporciona beneficios económicos y sociales a los usuarios y a las comunidades.

El premio a la categoría Internacionalización se concedió a Moventia, multinacional de origen familiar que este año celebra sus 100 años de historia y que está presente en Arabia Saudí, Francia, Portugal, Polonia, Finlandia y Perú. Foment destaca las perspectivas de crecimiento de su división de movilidad compartida Moventis, que prevé elevar del 15% al 25% el negocio al exterior, en el año 2023.

Con el premio en la categoría Responsabilidad Social, el jurado reconoció ex-aequo a Coca-Cola y la ONG K9 Creixell. De Coca-Cola se quiso premiar su tarea en materia social, que la convierte en un agente de impacto positivo que promueve la inclusión y el desarrollo en la sociedad con sus empleados y en las comunidades donde opera. Foment destacó la estrategia de sostenibilidad "Avanzamos", para Europa Occidental, la cual supone un paso del compromiso a la acción para construir un mundo mejor, por las personas y por el planeta, a través de sus marcas y de su cadena de valor. Dentro de este objetivo, hace unos años puso en marcha la plataforma Gira Mujeres, el propósito de la cual es impulsar y apoyar a jóvenes y mujeres en su capacitación y formación, así como en las habilidades y la confianza que necesitan para tener éxito, un objetivo todavía más relevante para trabajar por un futuro sostenible.

En el caso de la ONG K9 Creixell, una unidad canina de rescate y salvamento para ayudar en terremotos, estructuras colapsadas, tsunamis y avalanchas de lodo, Foment quiso reconocer la tarea solidaria de esta organización que ha participado en 18 terremotos: Afganistán, India, Ecuador, Argelia, Túnez, Pakistán, Indonesia, Filipinas, Marruecos, Perú, Haití, Chile, Italia, Brasil, México y Turquía.

Finalmente, la patronal otorgó el galardón en la categoría de Pyme del Año a Vallformosa. Una de las compañías líderes del sector de vinos y espumosos, con más de 150 años de historia, ejemplo de renovación y adaptación a los nuevos tiempos.

### OBJETIVO

Estos premios reconocen la tarea realizada por empresas y empresarios durante su trayectoria

lardonó a siete empresas con los Premios Carles Ferrer Salat. En la categoría de Desarrollo Sostenible se reconoció a Transportes Generales de Olesa, empresa líder en el sector del transporte a demanda, por el servicio Bus4.me, un sistema de transporte sensible a la demanda, que aborda los retos de la movilidad, promueve la movilidad sostenible, reduce la contaminación, mejora la accesibilidad y proporciona beneficios económicos y sociales a los usuarios y a las comunidades.

El premio a la categoría de Igualdad, se entregó a Randstad por su firme compromiso en la aplicación del principio de igualdad de oportunidades en todos y cada uno de los ámbitos en los cuales desarrolla su actividad.

La compañía catalana de logística Esbo Logistics fue galardonada con el premio Innovación por la im-